

Wir sagen DANKE!

Beth (Elisabeth) Herzog-Gasser

Wir möchten uns bei allen herzlich bedanken, die sie in den letzten Lebensjahren begleitet haben: Den Mitarbeitenden der Spitex Stäfa und der Wohngemeinschaft Geren. Aber auch allen Freundinnen und Freunden, die Beth mit viel Anteilnahme und Freundschaft begleitet haben. Sowie Frau Pfarrer Götte, Frau Wiedemann und Frau Bacher für die schöne Abdankung.

Wir möchten uns aber auch bei allen herzlich bedanken für die vielen schönen Worte und Gedanken sowie Blumen, welche uns in den letzten Wochen erreichten und im Namen der Schweizerischen MS-Gesellschaft und der Kollekte der Ref. Kirche Stäfa danken wir für die Spenden.

Hans Herzog

Tom, Marco, Nick und Lara Herzog

Martin und Brigitte Herzog

Karin Herzog

Margrith und René Ganz